

7 de julio, 2024

Genova Premier Padel P2, dominio Chingotto-Galán Ortega-Araujo, el regreso es de ensueño

El quinto título de la temporada para **Fede Chingotto** y **Ale Galán**, el primero en pareja para **Marta Ortega** y **Sofía Araujo**. En un espléndido domingo de pádel en el **Parco di Valletta Cambiaso** (segundo lleno consecutivo después del de las semifinales de ayer), caen en la final las cabezas de serie número 1 de los dos cuadros del **Genova Premier Padel P2**: primero **Paula Josemaría** y **Ari Sánchez**, derrotadas 6-3 7-6 por **Ortega** (que ya había conquistado un título Premier Padel el año pasado en Roma en pareja con Gemma Triay) y **Araujo** (en su primer título absoluto), luego **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**, vencidos con un doble 6-1 en 45 minutos en el duelo menos equilibrado de los ocho jugados esta temporada. Solo para **Chingotto** y **Galán**, por lo tanto, doblete italiano, con el P2 de Génova ganado tras el BNL Italy Major Premier Padel y que se suma a los títulos de Bruselas, Sevilla y Mar del Plata. En la entrega de premios estuvieron el presidente de la Federación Internacional de Pádel **Luigi Carraro**, el presidente del Comité Regional de Liguria de la FITP **Andrea Fossati**, la consejera nacional FITP **Roberta Righetto**, la Asesora de Deportes y Políticas Juveniles de la Región de Liguria **Simona Ferro** y la Asesora de Deportes y Turismo del Ayuntamiento de Génova **Alessandra Bianchi**.

HOMBRES La final masculina no tuvo historia: en 45 minutos, **Fede Chingotto** y **Ale Galán** arrollaron a **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**. Una actuación excepcional, la de los números 2 del cuadro: dos como los errores no forzados cometidos en todo el partido, un encuentro que rozó la perfección, comenzando con un break en el primer juego, continuando con una segunda ruptura en el 4-1 y otra más (break a cero en el séptimo juego) para cerrar el set. Y el partido no cambió en el segundo set, que comenzó con otro break y continuó con un Fede Chingotto extraordinario en defensa: el argentino recuperó una bola increíble sorprendiendo en el centro a Coello y Tapia para el 5-1, y con otra recuperación desde fuera de la cancha llegó el punto de la victoria. *"Todo fue perfecto, estamos felicísimos"*, dijo **Galán**. *"La táctica se la dejamos toda a Jorge Martínez, nosotros somos soldados a sus órdenes. Después de la lucha de ayer (semifinal de casi tres horas contra Navarro y Lebrón) fue muy duro, pero hoy pusimos en la pista toda la energía que nos quedaba"*. **Chingotto**, como Galán, agradece al público de Génova: *"Grazie mille a tutti i tifosi per la forza. No tengo palabras para la final de hoy, fue un partido perfecto. Agradezco a todos los que nos ayudaron en este torneo y en esta final. Estamos felices de haber ganado porque siempre tenemos enfrente a los números 1, pero queremos más y debemos seguir así, ya desde Málaga"*. Y desde el P1 que comienza mañana.

MUJERES En la final femenina, las cabezas de serie número 4 (que regresaban a jugar juntas precisamente desde el P2 de Génova) empezaron muy bien, encaminando el primer set con un break de entrada y manteniendo la ventaja hasta el 6-3. Mismo guion también en el segundo set pero, a diferencia del primer parcial, **Sánchez** y **Josemaría** se reengancharon inmediatamente en el partido. En el décimo juego, con el servicio de **'Martita' Ortega**, las españolas tuvieron también dos puntos de set para ir al tercero: **Araújo** anuló el primero con un smash, luego Sánchez falló el segundo, y finalmente **Ortega** con un golpe al centro entre Paula y Ari prolongó el partido. El desempate no tuvo historia, con Ortega y Araújo que se lo adjudicaron con un marcador de 7-1, aprovechando varios errores de las número 1 del ranking (33 en total al final del partido contra los 16 de las ganadoras), que no lograron por tanto el doblete italiano Roma-Génova. Araújo, por su parte, con este éxito supera a Lucía Sainz y Claudia Jensen y sube a la décima posición en el ranking FIP. *“No tenemos palabras para un éxito así – el comentario de las dos ganadoras –. Una alegría que no podemos explicar. Aún no hemos entendido lo que logramos hacer, fue un partido perfecto”*. Justo lo que se necesita contra las número 1 del mundo.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com